

Unsere Hausordnung

Diskretion

Wir bitten unsere Gäste bei der An- und Abreise Alltagsaugliche Kleidung zu tragen.

Die Terrasse ist uneinsehbar. Die Lautstärke ist dort gering zu halten. Bei Essensbestellungen achtet darauf, dass ihr angezogen seid wenn der Lieferdienst klingelt. Vorhänge und Fenster haben bei Spielaktivitäten geschlossen zu sein.

Aufenthalt

Der Aufenthalt ist Personen unter 18 Jahren nicht gestattet.

Es ist nur angemeldeten (ggf auch Kurzfristig) Personen gestattet, sich in der Casa de la agonía aufzuhalten oder zu übernachten. Das Mitbringen von Tieren ist nicht gestattet.

Eine Einweisung der Spielsachen kann auf Wunsch erfolgen.

Gewerbliche Video und Fotoaufnahmen sind mit uns abzusprechen

Prostitution wird nicht geduldet.

Rauchen

Das Rauchen ist im gesamten Innenbereich untersagt.

Auf der Terasse darf gerne geraucht werden. Wir bitten euch, die dafür bereitgestellten Aschenbecher zu nutzen.

Alle Räume sind mit Rauchmeldern ausgestattet.

Die Einnahme von Drogen ist untersagt

Stark alkoholisierte Personen können des Grundstückes verwiesen werden.

Schäden

Das Apartment ist ein einem ordentlichen besenreinen Zustand zu verlassen.

Für Wachs und Öl spiele ist Folie mitzubringen oder das Latexlaken zu benutzen.

NS- Spiele sind nur in der Wanne oder Dusche erlaubt. Diese sind nach dem Spiel zu reinigen.

KV- Spiele sind untersagt.

Verunreinigungen in Form von Wachs/ Öl und Körperflüssigkeiten sind vom Mieter gründlich zu entfernen.

Wir übergeben euch stets ein ordentliches Apartment mit kompletter Ausstattung, Accessoires und Equipment, im vertrauensvollen Glauben und ohne Kautions!

Wir gehen natürlich davon aus, dass ihr stets sorgsam mit allen Sachen umgeht. Wird dennoch etwas beschädigt, so haftet ihr und der Schaden ist durch euch zu ersetzen. Wir erwarten, dass ihr uns darauf ansprecht und werden die Sache dann zusammen regeln.

Wir haben die Casa de la agonía in der Preispolitik knapp und fair kalkuliert, daher ist es selbstverständlich, dass alle Gegenstände auch in der Casa de la agonía bleiben! Da ihr auch eigenes Spielzeug in euren Koffern und Taschen mitbringt, bitten wir euch darum, darauf zu achten, dass Ihr beim Verlassen des Apartments nur tatsächlich eure Sachen dabei habt. Denn, wie schnell ist doch aus Versehen eine Gerte, Fesseln oder Karabiner mit Ketten beim Aufräumen in eurem Koffer gelandet.

Die Ausstattung wird von uns nach jedem Besuch auf Vollständigkeit gecheckt und ihr erspart euch durch eure Aufmerksamkeit einige Unannehmlichkeiten!

Hygiene

Bitte legt die benutzten Spielsachen in die dafür vorgesehenen Behälter, wir kümmern uns dann gerne um die nachträgliche Desinfektion. Alle Sextoys werden von uns nach Desinfektion vakuumisiert.

Aus hygienischen Gründen bitten wir euch darum, wenn ihr nackt seid, ein Handtuch unter euren Po zu legen,

Alle Spuren eurer Spiele entfernt ihr bitte selbst. Reinigungsmittel befinden sich unter der Spüle.

Ein kleines Anliegen unsererseits. Bitte gestaltet den Verbrauch von Heizung, Wasser und Strom umweltgerecht,

Hausrecht

Bei Verstoß gegen die Hausordnung behalten wir uns vor, von unserem Hausrecht mit sofortiger Wirkung Gebrauch zu machen, den Mietvertrag zu kündigen, den Mieter des Grundstücks zu verweisen und gegebenenfalls Schadenersatz zu fordern.

Gerne nehmen wir Verbesserungsvorschläge und Kritikpunkte an. Scheut euch bitte nicht, diese zu Äußern.

Gerichtstand ist Castrop-Rauxel den wir Hoffentlich nicht benötigen.